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団  長  会  記 録 
 
１ 開催日時 平成29年６月23日(金) 11:10～11:19 
 
２ 開催場所 新庁舎８階 議会中会議室 
 
３ 出席者 
(1) 出席議員 

議長 佐藤光、副議長 小野寺慎一郎、自民団長 嶋村ただし、民進団長 たきた孝徳、 
公明団長 渡辺ひとし、県政団長 相原高広、共産団長 井坂新哉 

(2) 議会局出席者 
局長 松森繁、副局長兼総務課長 花上光郎、経理課長 小泉純一、議事課長 田中隆、 

政策調査課長 多田彰吾 
 

４ 議  題 

(1) 県庁における働き方改革について 

６月７日の団長会で議長から提案があった次の件について了承。 

「閉会中又は休会日の執行部との打合せは原則17時までとすること。」 

このことについては、議長から、執行機関に対して、伝達する旨の発言があった。 

また、議会運営委員会において、代表質問及び予算委員会の通告について、本会議及

び予算委員会の更なる活性化、より開かれた議会、また、働き方改革にも寄与する事項

として、現在２日前までとしている通告日を早めることについて、議長より協議をお願

いしたので、承知置き願いたい旨の発言があった。 

次いで、これらについては、議長より県政記者クラブに対し、資料提供を行う旨の発

言があった。 

 

(2) 青い羽根募金について 

議会局から資料１により次のとおり説明があった。 

ア ＮＰＯ法人神奈川県水難救済会から、青い羽募金について協力依頼があったこと。 

イ 例年７月上旬に実施している青い羽募金を今年も実施すること｡ 

ウ ６月27日(火)(常任A)～７月６日(木)(本会議最終日)まで、正副議長応接及び各交渉会

派控室に募金箱を設置したいこと。 

エ ７月６日(木)(本会議最終日)の本会議に青い羽をつけて出席願いたい旨の依頼があった

こと。 

議長から、｢青い羽根募金｣について､協力することにしたいので､各会派での周知をお願い

したい旨、発言があった。 

 

(3) タブレットの通信環境について 

このことについて、議会局から次のとおり発言があった。 

ア ＬＴＥ通信環境（ソフトバンク携帯電話回線）の改善 

(ｱ) 議場には、ＬＴＥ通信のためのアンテナは既に設置されているが、改善が不充分であ
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るので、アンテナを増設し、改善を図る。このことについて、ソフトバンクと調整中で

あること。 

(ｲ) 委員会室に、平成29年６月24日（土）にアンテナ設置工事を実施すること。 

イ 無線ＬＡＮ（Wi-Fi環境）の整備 

議会フロアの通信環境改善に関する抜本対策として、第３回定例会（後半）（11月末目

途）までに整備を行う予定であること。 

ウ Windows Update 

タブレット端末の運用の安定を図るため、添付した資料３の手順書のとおりタブレット

を使用しない時間帯や、退庁する等のタイミング等で、アップデートの実施をお願いたい

こと。 

※自動アップデートを行う仕様とはなっていない。 

エ SideBooksからのダウンロード 

タブレット本体にファイルをダウンロードすることができ、通信環境に依存せずにファ

イルを見ることが出来るので、必要に応じて利用願いたいこと。 

また、Windows Updateと、SideBooksからファイルのダウンロードについては、不明な点

があれば、総務課職員にお問合せ願いたいこと。 

 

(4) 「ともに生きる社会かながわ憲章」のチラシ配布について 

 「ともに生きる社会かながわ憲章推進ワーキンググループ」から、第２回目のチラシ配布

について、提案があったことについて、議会局より次のとおり説明 

   日時：７月５日(水)(調整日) 午前８時～９時 

   場所：ＪＲ桜木町駅前広場 

   参加者：議長･副議長、各会派代表者、厚生常任正副委員長、ともに生きる社会かながわ

憲章推進特別委員会正副委員長、ともに生きるワーキングメンバー 

      ※なお各会派の誰が代表として参加するか、及び、上記メンバー以外に参加を希望

する方については、控室職員に予め申出願いたいこと。 

 

 (5) 情報公開請求について 

「総務政策常任委員会海外調査等の旅費の執行書類」等について情報公開請求があり、従

前の処理と同様に個人情報を除いて公開を決定した旨、議長から報告があった。 

以上 


